
 

CTA NÚM. 150 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. 

SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DÍA 17 DE NOVIEMBRE DE 2010, DEL 

PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL 

SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DE LA C. DIP. 

JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ 
 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS TRECE HORAS CON TRECE MINUTOS, DEL DÍA 

DIECISIETE DE NOVIEMBRE DE 2010, CON LA ASISTENCIA DE 34 

LEGISLADORES, LA C. PRESIDENTA DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.   

 

A CONTINUACIÓN SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL CUAL FUE 

APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA AL 

ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR 

UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. 

 

LA PRESIDENTA FELICITÓ A NOMBRE DE LA DIRECTIVA Y LA 

ASAMBLEA AL SR. LUIS CUEVAS AGUILAR POR EL RECONOCIMIENTO 

RECIBIDO EL DÍA DE HOY POR 33 AÑOS DE SERVICIO A ESTA 

DIRECTIVA Y DE LAS DIFERENTES LEGISLATURAS, RECONOCIENDO 

SU LABOR.   

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIÓ 1 ASUNTO AL CUAL SE LE DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA).   

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS              

CC. DIPUTADOS:  

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

 

COMO SIGUIENTE PUNTO, APERTURA DEL ESPACIO SOLEMNE 

PARA CONMEMORAR EL “CENTENARIO DE LA REVOLUCIÓN 

MEXICANA”. 

LA PRESIDENTA DESIGNÓ UNA COMISIÓN DE CORTESÍA PARA 

TRASLADAR AL INTERIOR DEL RECINTO OFICIAL A LOS INVITADOS 

HOMENAJEADOS. SE DECLARÓ UN RECESO PARA QUE LA COMISIÓN 

CUMPLA CON SU ENCOMIENDA. LA PRESIDENTA SUSPENDIÓ LA 

SESIÓN SIENDO LAS TRECE HORAS CON VEINTINUEVE  MINUTOS. 

 

TRANSCURRIDO EL RECESO Y SIENDO LAS CATORCE HORAS CON 

A 
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TRECE MINUTOS LA PRESIDENTA REANUDÓ LA SESIÓN, CON LA 

APERTURA DEL ESPACIO SOLEMNE PARA CONMEMORAR EL 

“CENTENARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA”, Y EL 

OTORGAMIENTO DEL RECONOCIMIENTO A LA “GENERACIÓN 

CENTENARIA”, DANDO LA BIENVENIDA A LOS INVITADOS DE HONOR.  

 

A CONTINUACIÓN, PARTICIPARON CON MENSAJES ALUSIVOS AL 

EVENTO LOS DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA, 

COORDINADORA DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRD; DIP. HOMAR 

ALMAGUER SALAZAR, COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL 

PT; DIP. JUAN CARLOS HOLGUÍN AGUIRRE, COORDINADOR DEL 

GRUPO LEGISLATIVO DEL PVEM; DIP. JORGE SANTIAGO ALANÍS 

ALMAGUER,  COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO 

NUEVA ALIANZA; DIP. FERNANDO GONZÁLEZ VIEJO, 

REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN; DIP. BLANCA 

ESTHELA ARMENDÁRIZ RODRÍGUEZ, REPRESENTANTE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PRI.   

 

ACTO SEGUIDO, Y DE CONFORMIDAD CON EL ACUERDO NÚMERO 130 

APROBADO POR ESTA LEGISLATURA, LA PRESIDENTA INSTRUYÓ A 

LA OFICIALÍA MAYOR ORDENE LA TRANSMISIÓN DEL VIDEO DE LAS 

MEMORIAS DE LAS PERSONAS HOMENAJEADAS.  

 

TRANSCURRIDO EL VIDEO DE LAS MEMORIAS DE LA “GENERACIÓN 

CENTENARIA”, LA PRESIDENTA SOLICITÓ A LOS DIPUTADOS 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE APOYO A LOS FESTEJOS 

DEL BICENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA Y EL CENTENARIO DE LA 

REVOLUCIÓN, ASÍ COMO AL COMITÉ DE ARCHIVO Y BIBLIOTECA 

PASEN AL FRENTE DEL PRESÍDIUM A FIN DE QUE SE INICIE CON LA 

ENTREGA DE LOS RECONOCIMIENTOS RESPECTIVOS.  

 

ENSEGUIDA LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LAS COMISIONES 

CITADAS, PASARON AL PRESÍDIUM HACIENDO ENTREGA DE LOS 

RECONOCIMIENTO A LOS CIUDADANOS: JOSEFINA ARREDONDO 

CEPEDA DE 102 AÑOS DE EDAD; LEOCADIA GALVÁN PEÑA DE 104 

AÑOS; MARÍA GALLEGOS CUÉLLAR DE 100 AÑOS; HILARIA ALEMÁN 

RAMOS DE 104 AÑOS, AURELIO CAZARES NÁJERA DE 100 AÑOS; 

PEDRO PARTIDA SEGUNDO DE 100 AÑOS; CATARINA MIRANDA LÓPEZ 

DE 102 AÑOS, EN SU REPRESENTACIÓN MARGARITA MIRANDA 

MIRANDA; CORNELIO SALAS RUTIA DE 100 AÑOS; PETRA RODRÍGUEZ 

MARTÍNEZ, FINADA, VIENE UN REPRESENTANTE DE LA FAMILIA; 

VICENTA PEÑA TORRES DE 101 AÑOS; AURORA MORALES LÓPEZ DE 

102 AÑOS; CARLOS VÁZQUEZ LOZADA DE 112 AÑOS; FÉLIX MORENO 
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HERNÁNDEZ DE  100 AÑOS; MARÍA VICTORIA GALAVIZ RODRÍGUEZ 

DE 102 AÑOS; GREGORIA ÁLVAREZ RUIZ DE 100 AÑOS, QUE EL DÍA DE 

HOY CUMPLE AÑOS; LADISLAO DÍAZ GARCÍA DE 101 AÑOS; 

INOCENCIA TORRES SALDAÑA DE 102 AÑOS; JUAN DANIEL PUENTE 

MARTÍNEZ DE 100 AÑOS; PÁNFILA LUCIO GAONA DE 103 AÑOS; 

PETRONILO  GONZÁLEZ TRISTÁN DE 101 AÑOS; SIGIFREDO GARCÍA 

VEGA DE 100 AÑOS; MARÍA EUSTOLIA ARAGUIZ CHÁVEZ Y LUIS 

MORALES MORALES DE 100 AÑOS.  

 

ENTREGADOS QUE FUERON LOS RECONOCIMIENTOS A LA 

“GENERACIÓN CENTENARIA” LA PRESIDENTA PROCEDIÓ A 

CLAUSURAR EL ESPACIO SOLEMNE PARA CONMEMORAR EL 

“CENTENARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA”  SIENDO LAS QUINCE 

HORAS CON TREINTA MINUTOS, DECLARANDO UN RECESO PARA 

DESPEDIR A LOS INVITADOS ESPECIALES.  

 

CUMPLIDA LA ENCOMIENDA, LA PRESIDENTA REANUDÓ LA SESIÓN 

SIENDO LAS QUINCE HORAS CON CINCUENTA Y NUEVE MINUTOS.  

 

INTERVINO CON UNA MOCIÓN EL DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS 

MARROQUÍN, SOLICITANDO LA HORA DE INICIO DE LA SESIÓN. LA 

DIPUTADA SECRETARIA INFORMÓ QUE INICIÓ A LAS TRECE HORAS 

CON TRECE MINUTOS. POR LO QUE EL DIPUTADO ALANÍS 

MARROQUÍN, SEÑALÓ QUE EN VIRTUD DE QUE ESTÁN POR CONCLUIR 

LAS TRES HORAS REGLAMENTARIAS DE LA SESIÓN, PROPONE SE 

PROLONGUE ÉSTA HASTA AGOTAR LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL 

DÍA.- FUE APROBADA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE LOS 

PRESENTES. 

 

INFORME DE COMISIONES: 

EL DIP. RAMÓN SERNA SERVÍN, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 6515, RELATIVO A OFICIO 

SUSCRITO POR LOS CC. PRESIDENTE MUNICIPAL Y SECRETARIO DEL 

R. AYUNTAMIENTO DE APODACA, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL 

INFORMAN QUE EN SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO SE APROBÓ 

COMUNICAR A ESTE H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, LA 

LICENCIA POR TIEMPO INDEFINIDO APROBADA AL C. ING. MATÍAS 

LOZANO MARTÍNEZ, AL CARGO DE SÍNDICO SEGUNDO PROPIETARIO. 

ACORDÁNDOSE POR ENTERADA ESTA LEGISLATURA, SE HACE LA 

DECLARATORIA CORRESPONDIENTE Y SE LLAMA AL SÍNDICO 

SEGUNDO SUPLENTE EL C. LEONARDO MARCOS GONZÁLEZ CANO 

PARA QUE SE PRESENTE ANTE ESE R. AYUNTAMIENTO A RENDIR LA 

PROTESTA DE LEY, Y QUEDE INTEGRADO AL MISMO. INTERVINO A 
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FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. DOMINGO RÍOS GUTIÉRREZ.- FUE 

APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 32 VOTOS. 

 

ASUNTOS GENERALES:  

LA DIPUTADA SECRETARIA INFORMÓ QUE ESTÁN REGISTRADOS EN 

EL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES LOS DIPUTADOS: LEONEL 

CHÁVEZ RANGEL, MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA Y 

SONIA GONZÁLEZ QUINTANA. 

 

EL DIP. LEONEL CHÁVEZ RANGEL, SEÑALÓ QUE TIENE POCO QUE 

AGREGAR A LO YA EXPRESADO DESDE ESTA TRIBUNA RESPECTO A 

LOS HOMENAJEADOS EL DÍA DE HOY, MANIFESTANDO QUE EL AMOR 

SE DEMUESTRA CON ACCIONES, POR ELLO, PROPONE PUNTO DE 

ACUERDO, SOLICITANDO SEA TURNADO A LA COMISIÓN DE 

COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO CON CARÁCTER DE URGENTE, 

EN EL SENTIDO DE QUE A TODOS LOS HOMENAJEADOS LES DEN 

SEGUIMIENTO A SUS REQUERIMIENTOS Y SE LES BRINDE EL APOYO  

Y LA AYUDA SOCIAL, PARA QUE ELLOS VEAN QUE EL CONGRESO 

DEL ESTADO NO SÓLO SE PREOCUPA, SINO QUE SE OCUPARÁ POR 

AQUELLO QUE TANTO REQUIEREN Y ADEMÁS QUE TANTO NOS HAN 

DADO.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN 

INTERNO CON CARÁCTER DE URGENTE. 

 

CONTINUANDO EN EL ORDEN DE ORADORES, SE LE CONCEDIÓ EL 

USO DE LA PALABRA A LA C. DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA 

GARCÍA, QUIEN DECLINÓ SU PARTICIPACIÓN. 

 

LA DIP. SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, SEÑALÓ QUE DIVERSOS 

MUNICIPIOS DEL ESTADO PRESENTARON SU PROPUESTA 

CORRESPONDIENTE A VALORES CATASTRALES, EN TAL VIRTUD Y 

CON EL OBJETO DE CUMPLIR CON LA RESPONSABILIDAD COMO 

LEGISLADORES EL PASADO 9 DE NOVIEMBRE ESTA ASAMBLEA 

APROBÓ INVITAR A TRAVÉS DE LOS PRESIDENTES DE LAS 

COMISIONES PRIMERA, SEGUNDA, TERCERA Y QUINTA DE HACIENDA 

Y DESARROLLO MUNICIPAL  A LOS PRESIDENTES MUNICIPALES  Y A 

LAS JUNTAS CATASTRALES CORRESPONDIENTES, A FIN DE CONOCER 

LA TOTALIDAD DE LOS ESTUDIOS TÉCNICOS-JUSTIFICATIVOS, 

CONSIDERADOS EN CADA UNA DE LAS PROPUESTAS PRESENTADAS; 

EN CUMPLIMIENTO A LO ANTERIOR, YA FUERON ENVIADAS LAS 

INVITACIONES A LAS COMISIONES, PRIMERA, SEGUNDA Y TERCERA, 

SIN EMBARGO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN QUINTA DE 

HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL AÚN NO HA CUMPLIDO CON 

LO DISPUESTO POR ESTA SOBERANÍA. POR LO QUE SOLICITA A LA 
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PRESIDENCIA EXHORTAR AL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN QUINTA 

DE HACIENDA PARA QUE EN UN PLAZO NO MAYOR A 15 DÍAS, 

CUMPLA CON EL ACUERDO APROBADO POR ESTA SOBERANÍA EN 

FECHA 9 DE NOVIEMBRE DE 2010, Y GIRE LAS INVITACIONES 

CONDUCENTES A LOS MUNICIPIOS DE SAN PEDRO GARZA GARCÍA, 

SANTA CATARINA, GARCÍA, SALINAS VICTORIA Y GENERAL ZUAZUA, 

NUEVO LEÓN, A FIN DE CONTAR CON LOS ELEMENTOS NECESARIOS 

PARA RESOLVER EN TIEMPO Y FORMA LAS PROPUESTAS DE LOS 

VALORES UNITARIOS DE SUELO Y CONSTRUCCIÓN, TODA VEZ QUE 

DE EXISTIR UNA SOBREVALORACIÓN SE AFECTARÍA A LOS 

CIUDADANOS.– LA PRESIDENTA EXHORTÓ AL PRESIDENTE DE LA 

COMISIÓN QUINTA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL 

DIP. ENRIQUE PÉREZ VILLA, HACER LO CONDUCENTE EN 

RELACIÓN A LA PETICIÓN DE LA DIPUTADA GONZÁLEZ 

QUINTANA.  

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 

DÍA, PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. LA C. PRESIDENTA CLAUSURÓ LA 

SESIÓN SIENDO LAS DIECISÉIS HORAS CON VEINTIDÓS MINUTOS, 

CITANDO PARA EL DÍA DE MAÑANA JUEVES 18 DE NOVIEMBRE DE 

2010 A LAS ONCE HORAS.  

 
EL TEXTO ÍNTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 

 

 

 

 

C. PRESIDENTA 

 

 

DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ 
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DIP.  SECRETARIA:          DIP.  SECRETARIO: 

 

 

 

 

MARTHA DE LOS SANTOS ENRIQUE G. PÉREZ VILLA       

GONZÁLEZ.  

 
 

 

 

 

 

 

ACTA NÚM. 150-LXXII-10.  

MIÉRCOLES 17 DE NOV. DE 2010. 
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ASUNTOS EN CARTERA 

MIÉRCOLES 17 DE NOVIEMBRE DE 2010. 

 

 

1.- ESCRITO PRESENTADO POR LOS CC. RICARDO RODRÍGUEZ 

OBREGÓN, PRESIDENTE DE LA ALIANZA DE USUARIOS DEL 

TRANSPORTE URBANO, JOHANA BENAVENTE PÁEZ Y RAMÓN 

GONZÁLEZ GUERRERO, SECRETARIA Y TESORERO 

RESPECTIVAMENTE DE DICHA ASOCIACIÓN, MEDIANTE EL 

CUAL SOLICITAN A ESTA SOBERANÍA ATENDER EL PROBLEMA 

DE CONCESIONES Y LICENCIAS OBTENIDAS EN LA AGENCIA 

PARA LA RACIONALIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL 

TRANSPORTE PÚBLICO EN EL ESTADO POR SUPUESTO TRÁFICO 

DE INFLUENCIAS. –DE ENTERADA Y CON FUNDAMENTO EN EL 

ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO SE TURNA A LA 

COMISIÓN DE TRANSPORTE. 

 

 


